

Exposition de peintres amateurs au Centre social



Élisabeth Gérard anime le nouveau cours de dessin du centre social de l'Amids.

Depuis lundi, le centre social de l'Association malouine d'insertion et de développement social (Amids), à Bougainville, est devenu un lieu d'exposition. Les peintres amateurs sont des usagers et des bénévoles du centre social.

Tous suivent l'atelier qu'Élisabeth Gérard anime depuis septembre 2015. « J'ai voulu faire partager mes compétences mais aussi les bienfaits de cette approche de l'art », ex-

plique l'animatrice. Formée à la peinture académique et à la méthode Martenot, c'est sa méthode qu'elle applique pour apprendre le dessin à ses onze élèves débutants.

Les premiers cours sont organisés pour travailler l'ombre et la lumière, les résultats sont convaincants.

Jusqu'au 3 février, exposition, hall d'accueil du Centre social, 12, rue du Grand-Passage.